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刈谷市生徒会サミット
か り や し せ い と か い

よりよい学校を目指し話し合いました
が つ こ う め ざ は な あ

１２月２４日、朝
がつ か あ さ

日中学校で刈谷市生
ひ ちゆう がつ こ う か り や し せ い

徒会サミットが開催
と か い かい さ い

されました。生徒会
せい と か い

サミットは、いじめ

のない学校の実現を目指して、平成２４年
がつ こ う じ つ げん め ざ へいせ い ねん

度から始まりました。今回は朝日中学校
ど は じ こ ん かい あ さ ひ ちゆう がつ こ う

で行われたので、東刈谷小学校と朝日小
おこな ひがし か り や しよう が つ こ う あ さ ひ しよう

学校がオブザーバーとして参加しました。
がつ こ う さ ん か

本校からは計画委員会の１１名が中学生
ほん こ う け い か く い い ん かい め い ちゆう が く せ い

の話し合いに耳を傾けました。
は な あ みみ かたむ

全体会の後、「意見を出しやすい環境」「あ
ぜん た い か い あ と い け ん だ かんきよう

いさつ」「思いやり」「コミュニケーション」
お も

「継続」の五つの分科会に分かれて、意見
け い ぞ く い つ ぶん か か い わ い け ん

を出し合いました。
だ あ

参加した計画委員の子どもたちは「いろ
さ ん か け い か く い い ん こ

いろな意見が次々に出て、すごいと思いま
い け ん つ ぎ つ ぎ で お も

した。司会の人が上手に会を進めていまし
し か い ひ と じよう ず かい す す

た」「コミュニケーションの分科会に参加
ぶん か か い さ ん か

しました。反応すること、表情やジェスチ
はん の う ひようじよう

ャーを大切にするという意見に納得できま
た い せつ い け ん な つ と く

した」と感想を教えてくれました。先輩た
かん そ う お し せんぱ い

ちのすてきな姿を見ることができました。
すがた み

３学期 始業式
が つ き し ぎよう し き

新年の目標を伝えました
し ん ねん も く ひよう つ た

１月７日、３学期の始業式を行いまし
がつ な の か がつ き し ぎよう し き おこな

た。式辞では「みんなが幸せに過ごせる
し き じ しあわ す

ように、『相手の嫌がることをしない、言
あ い て いや い

感想を発表しました

わない』」と全校児童に伝えました。
ぜん こ う じ ど う つ た

その後の集会
あ と しゆう か い

では、久田先生
ひ さ だ せん せ い

と大野先生が今
お お の せん せ い こ

年の目標を発表
と し も く ひよう は つ ぴよう

しました。久田先生は「『ありがとう』と
ひ さ だ せん せ い

『笑顔で挨拶』を相手の目を見て言いたい
あ い さ つ あ い て め み い

と思います」、大野先生は「美しい平仮名
お も お お の せ ん せい うつく ひ ら が な

を書くことを目標にします」と話しました。
か も く ひよう は な

しっかりと話を聞くことができて、す
はなし き

ばらしかったです。

書き初め会
か ぞ か い

お手本としっかり向き合いました
て ほん む あ

１月９日、書き初め
がつ こ こ の か か ぞ

会を行いました。 子
かい おこな こ

どもたちは、お手本を
て ほ ん

しっかり見て、集中し
み しゆうちゆう

て習字に取り組んでい
しゆう じ と く

ました。筆が紙の上を滑る音が聞こえるほ
ふ で かみ う え す べ お と き

ど、皆、真剣でした。
み な し ん け ん

また、書き初めの展示は、学校サポータ
か ぞ て ん じ がつ こ う

ーの皆様にお手伝いいただきました。あり
み な さ ま て つ だ

がとうございました。

１月の図書室前掲示
と し よ し つ ま え け い じ

集中して取り組めました

久田先生 大野先生

いつもすてきな掲示をありがとうございます


